

Aktuelle Ernährungsmedizin

Oktober 2008 Seite 209 - 258 31. Jahrgang

5 · 2008

- 209 Für Sie kommentiert
209 Referat: Typ-2-Diabetes: Kohlenhydratarme Diät erhöht Diabetesrisiko nicht
209 Kommentar: Breiteres Angebot an pflanzlichen Proteinen wäre hilfreich
- 211 Für Sie notiert
211 Hepatologie: Nicht alkoholische Fettlebererkrankung: Spielt der Fruktosekonsum eine Rolle?
212 Kardiovaskuläre Erkrankungen: Antioxidanzien in der Sekundärprävention bei Frauen nicht effektiv
- 225 Übersicht
Einflüsse kurzkettiger und gesättigter langkettiger Fettsäuren auf das Tumorstadium – In-vitro- und experimentelle In-vivo-Effekte
E. Holm, I. Schade
- 231 Originalarbeiten
▶ Einfluss genetischer Marker auf den Erfolg einer Lifestyle-Intervention
T. Reinehr, A. Hinney, S. Friedel, T. Müller, J. Hebebrand
- 237 Vergleich der Messung der Körperzusammensetzung mittels einer neuen Technik der Hydrodensitometrie und der Air-Displacement-Plethysmografie bei gesunden Erwachsenen
J. Knutzen, A. Bosy-Westphal, I. Maurer, J. Borggässer, M. J. Müller
- 247 Übersichten
▶ Mehrfach ungesättigte Fettsäuren in der Säuglingsernährung unter besonderer Berücksichtigung der Beikost
J. Schwartz, B. Markmann, H. Kalhoff, M. Kersting
- 253 ▶ Fast-Track-Chirurgie und Probleme beim frühen postoperativen Kostenaufbau
A. Weimann
- 256 Medizin & Markt
258 Richtlinien für Autoren
- 213 Vitaminversorgung: Beschleunigter körperlicher Abbau bei niedrigen Vitamin-E-Spiegeln im Alter?
214 Koronare Herzerkrankung: Aktivität und Gewicht beeinflussen Risiko gemeinsam
214 Arteriosklerose: Bremst Rimonabant die Progression?
- 216 Für Sie gelesen
217 Gesellschaftsnachrichten
221 Termine
224 Impressum
- 225 Review
Effects of Short-Chain and Saturated Long-Chain Fatty Acids on Tumor Growth – In Vitro and Experimental in Vivo Effects
- 231 Originals
▶ Impact of Genetic Markers on Overweight Reduction in a Lifestyle Intervention
- 237 Estimation of the Relative Validity of Assessment of Body Composition by Hydrodensitometry Compared with Air-Displacement Plethysmography
- 247 Reviews
▶ Polyunsaturated Fatty Acids in Infant Nutrition With Special Focus on Complementary Food
- 253 ▶ Fast-Track-Surgery and Problems in Early Postoperative Food Intake